



Trabajadores de la educación bloquean accesos de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Este es el tercer año consecutivo en que todos los trabajadores docentes, de estos colegios de Bachilleres, se quejan de que siguen con aparatos de antes de la tecnología análoga en lugares donde no hay ni electricidad, no pueden dar bien sus clases y en este caso, utilizan los recursos que tienen a su alcance, además, no son considerados en su paga como profesores docentes, entonces su paga es mínima.

Son más de 1,500 docentes los que se encuentran rodeando todos los accesos del Palacio Legislativo de San Lázaro y solo hay un acceso para los legisladores.

Quien no ha ingresado es el Secretario de Hacienda, se declaró en sesión permanente esta Comisión para ratificar, no solo a él sino a 12 funcionarios más de la Secretaría de Hacienda.

<https://drive.google.com/file/d/10oKC32i1X61gXeikCAy--cr1E1wLdhb/view?usp=sharing>